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REUNIÃO DO COLEGIADO – 13/8 
 

Participantes:  

Salete, Maurício, Odilon, Belintani, Maria Alice, Oded e Sema 

 

 

Carta de princípios, escrita pelo Chico Whitaker: 

 

Leitura coletiva, com sugestões de correções.  

 

 

Sobre o colegiado de apoio: 

 

Oded leu a lista inicial de participantes. Ficou decidido que aqueles que nunca apareceram 

não serão mais convidados. Alguns serão consultados, sobre se querem ou não continuar. 

Proposta de convidar para participar do colegiado a Ana Maria Schindler, no lugar do 

Guilherme Leal.  

 

Precisamos conversar com a Bovespa, que tem contribuído. Bellintani sugeriu o Instituto 

Bovespa, presidido pelo Raymundo Magliano.  

 

Percival Caropreso ficou de voltar.  

 

Sugestões de nomes para participar: Gilberto (agora), Xixo, Cassi, Belô (SOS Mata 

Atlântica), Mário Bracco, Jorge (GT de trabalho e renda), Airton Góes – TODOS 

CONCORDARAM 

 

Oded sugeriu haver um rodízio do coordenador das reuniões do Colegiado.  

 

 

Informes gerais: 

 



- Amarribo – encontro da rede nos dias 5, 6 e 7 de setembro. Maurício vai, importante que 

mais alguém vá também. Haverá uma apresentação do MNSP no dia 6.  

 

- Diesel – Na reunião do último dia 5 de agosto com o ministro Carlos Minc ficou claro que 

o ministério quer medidas compensatórias, mas isso não resolve. Não há movimento para 

se fazer cumprir a lei. Mas, se não houver pressão, nada sairá do lugar. O abaixo-assinado 

foi entregue ao ministro na reunião do dia 26 de agosto. Também foram enviadas cartas 

para os presidentes das montadoras de automóveis (no Brasil e no exterior) e foi entregue 

pessoalmente pelo Oded nas embaixadas brasileiras dos países que sediam as principais 

fabricantes de veículos a diesel. 

 

- Inter-gts – Maurício relatou que há uma proposta de sermos mais incisivos, como a 

campanha pela resolução do imbróglio jurídico que é o Conselho de Representantes. A 

idéia é aproveitar o clima eleitoral e buscar a solução jurídica. O MNSP poderia fazer uma 

campanha e pagar a ida de um advogado à Brasília para conversar com o ministro relator do 

processo. Esse advogado já acompanha a questão. Todos concordaram.  

 

- Unicef vai coordenar o GT de criança e adolescente.  

 

- Acompanhamento da Câmara – não dá para mudar o regimento da câmara. Acompanhar 

com antecedência a agenda da câmara é difícil. Bellintani diz que precisaríamos 

acompanhar a elaboração de um projeto de lei. O GT Câmara vai fazer o acompanhamento 

dos projetos após darem entrada na Comissão de Constituição e Justiça. Eles vão mandar 

para os informações periódicas sobre a trajetória dos processos. A atualização será semanal 

– até segunda-feira seguinte à sessão. Também precisaríamos interferir no regimento 

interno – tempo mínimo entre a publicação da pauta e a votação etc. Precisamos decidir.  

 

- Proposta no GT Câmara de entrar com uma ação no ministério público para cumprir a lei 

regulamentada pelo Kassab para que os gabinetes publiquem os nomes dos funcionários. 

(Oded lembrou que este pode ser um exercício para começarmos as campanhas para 



cumprimento de leis. Uma das propostas para os vereadores pode ser a mudança no 

regimento da Câmara). Salete reforçou que a iniciativa vale pela exemplaridade. 

 

- Orçamento por subprefeitura: Odilon lembrou que o GT Orçamento vai cobrar do 

secretário do Planejamento as informações do orçamento por subprefeitura por secretaria. A 

promessa era de que os dados seriam divulgados até 30 de junho passado. 

  


